0123はらっぱだより

增刊号 平成27年9月1日発行



9 月に入り、幼稚園の入園に向けて、そろそろ最終決定をしていく時期になったのではないでしょうか?

0123はらっぱでは、毎年6月に、「先輩ママと語ろう!幼稚園のこと」というテーマで講座を 開催しています。今回の「はらっぱだより」増刊号では、その内容をご紹介すると共に、「幼稚園マ マに聞いてみたいこと」のアンケートを実施し、そこで出された質問に対して、ひろばに遊びに来て いる先輩ママに伺った回答をご紹介します。

幼稚園選びやプレ幼稚園に通われるときの参考にどうぞ!

内容

- 1. 幼稚園見学の時に見るポイントは?
- 2. その幼稚園を選んだ理由は?
- 3. 面接のときの内容や服装は?
- 4. 入園前に準備する物や身につけておくべきことは?
- 5. 人見知りがあったり、落ち着きがなかったりする子でも 集団生活についていけますか?
- 6. プレ幼稚園の情報はどのようにして得ているの?
- 7. 実際にプレ幼稚園に通ってみての感想は?



幼稚園見学の時に見るポイントは?

- 施設の設備等
- ・教育方針(体力作り・知育など、どこに力を入れているのか)
- ・ 園の様子
- 園や園長先生の雰囲気
- ・園児と先生方のやりとり



その幼稚園を選んだ理由は?

<環境・設備>

- ・防犯カメラの設置などセキュリティがしっかりしている。
- ・畑があり、1年を通して野菜作りの体験ができる。
- ・広々とした園庭やグランドでのびのび遊んで欲しいと思った。
- ・ 幼稚園の様子が気に入った。
- ・自宅から近い。

く先生の印象>

- ・ 先生が熱心。
- 先生方の子どもに対する接し方が丁寧。

く教育方針>

- 子どものことを一番に考えてくれている。
- 泥んこ遊びなど、子どもがのびのびと自由に遊べる。
- 父親が卒園した園で、しっかりしたしつけを行う。

<園の特色>

- 私自身は給食の園に通ったが、給食が嫌いでそのため幼稚園も嫌いだったため、お弁当の幼稚園 にした。
- 下に子どもがいて大変だったので、給食やバス通園のあるところにした。子どもも喜んで登園しているので良かったと思う。
- 何園も見学に行ったが、結局自分が働いているので、預かり保育の充実している(料金が安価、 利用しやすい)園を選んだ。子どもには申し訳ない気持ちもあるが、園生活を楽しんでいるので いいのかと思っている。

<その他>

子どもはどこの園に通ってもすぐに慣れるので、親の都合で園を選んでもいいと思う。なにより も、楽しく登園できるのが一番だと思う。





面接のときの内容や服装は?

<内容>

- 入園動機。
- ・生活習慣。(おむつがはずれているか?食事のことなど)
- 子どもの様子。(どんな性格か?好きなことは?母が気になっているところ)
- 子どもは、カードの絵を見て、りんごやチューリップなどの名前を答える。名前を呼ばれたら返事をする。

く服装>

大 人

- ほとんどの方がスーツだった。平服の方も数名いた。
- 父はスーツ、母はワンピースで行った。
- ・とくに指定はなかったが、大人はスーツが多かった。
- 説明会で、外出をするような服装(ジーパン以外)であれば可能と言う話だったので、スカート&ブラウス、カーディガンで面接した。

子ども

- きれいめのシャツとズボン、ブラウスとスカート、女児はワンピースもいた。
- 動いたり、遊んだりするので普段着で。

くその他>

ちょうど下の子の出産と重なり、面接は父親に行ってもらった。



入園前に準備する物や身につけておくべきことは?

<手作りする物>

• 通園バッグ、コップ袋、体操着袋など手作りの物を準備する。準備するのに時間はたっぷりあったので、ゆとりをもって作成できた。

く生活習慣>

- ・トイレトレーニングや生活リズムを整えておくこと。でも、うちの子は入園して2ヵ月後にトイレトレーニングが完了したので、心配無用。
- あいさつもトイレもできていなかったが、幼稚園で教えてくれる。
- トイレはもちろん、はさみの使い方、クレヨンで絵を描く、折り紙の経験などのほか、暴力をふるわない、あいさつをする、食事など一通りのしつけができていると、入園後に苦労しない。

くその他>

• 困った時に、親以外の大人に「困った」と伝えられると安心。





人見知りがあったり、落ち着きがなかったりする子でも 集団生活についていけますか?

- ・幼稚園に入る前は、人見知りがひどい子だったが、先生がしっかりフォローしてくれるので、集団生活も楽しくできている。
- ベテランの先生方がそろっているので、個人差はあるが、集団生活についていけるようになる。
- 初めはみんなそうだけれど、先生に慣れてくると自然についていけると思う。
- ・ 幼稚園によって違うのかもしれないが、先生がうまく対応してくれる。
- 7月に入っても登園時に泣いている子はいたが、朝だけで保育中は楽しんでいるようだ。子ども の通う園は、しつけが厳しいので、落ち着きがないと苦労しそう。



プレ幼稚園の情報はどのようにして得ているの?

- 人に聞きまくる。
- 各幼稚園のホームページに掲載されている。(いつアップされるかわからないので、頻繁に確認。 申込みも5分で定員いっぱいになってしまうようだ。)



実際にプレ幼稚園に通ってみての感想

- 武蔵野市はプレ幼稚園自体が少ないので、通う方は市外に通っていることが多いようだ。
- 集団生活にまだ慣れなくてみんなで何かするのは大変だったが、工作や踊りをするのは楽しそう だった。
- そこの幼稚園に入れたいわけではなかったが、月1回決まった時間に決まったところに通わせる という経験をさせたくて通わせた。子どもはそれなりに楽しんでいた。
- 下の子で大変だったので、プレには通わなかった。通わなくても大丈夫。
- うちの園は入園希望者が多いので、面接の合否にプレに通っていたということが関係しているようなので、通った方がいいと思う。
- よくプレに通うとその幼稚園に入園しやすくなるという情報があるが、確実ではないようで、通わなかった方もたくさんいる。
- うちの園ではプレがなかったので、入園後ゆっくり慣らしていく方法だった。